

Medienstelle
media@bls.ch
Telefon +41 58 327 29 55

Ad-hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR
Bern, 15. September 2021

BLS-Verwaltungsrat

Astrid Schnidrig wird CFO der BLS

Auf Anfang 2022 verstärkt Astrid Schnidrig die Geschäftsleitung der BLS. Der Verwaltungsrat hat die erfahrene Finanzmanagerin zur Leiterin des Bereichs Management Services und damit auch zur Chief Financial Officer (CFO) gewählt.

Der Verwaltungsrat der BLS ernennt Astrid Schnidrig zur neuen Chief Financial Officer (CFO) der BLS. Astrid Schnidrig wird ab Januar 2022 den Bereich Management Services leiten, der neben dem Finanz- und Rechnungswesen auch Einkauf, Logistik, Risk- und Managementsysteme umfasst. Nach dem Rücktritt des bisherigen Finanzchefs Luca Baroni per Ende Juli 2021 hat der Verwaltungsrat die Stelle neu ausgeschrieben.

Astrid Schnidrig ist eine erfahrene Finanzmanagerin. Seit September 2020 ist sie Finanzchefin von Swissfillon in Visp, einem Start-up-Unternehmen in der Pharmabranche. Zuvor war sie 20 Jahre lang im Bereich Finanzen und Controlling beim Chemie- und Pharmaunternehmen Lonza in Visp und Basel tätig. Sie hat an der Akademikergemeinschaft für Erwachsenenbildung (AKAD) in Bern Betriebswirtschaft studiert und sich in strategischer und operativer Unternehmensführung weitergebildet. Astrid Schnidrig ist 52-jährig und wohnt in Leuk-Stadt.

BLS AG in Kürze

Die BLS gehört zu den grössten Verkehrsunternehmen der Schweiz. In unserem Kerngeschäft Bahn betreiben wir Linien im Pendler- und im Freizeitverkehr und unterhalten ein 420 Kilometer langes Eisenbahnnetz. Daneben vereinen wir unter unserem Dach Busbetrieb, Autoverlad, Schiffsbetrieb und Güterverkehr. Mit diesem breiten Angebot gestalten wir Mobilität in unserem Einzugsgebiet bedeutend mit: Die BLS verbindet Menschen, Regionen und Orte.

Im Jahr 2020 waren 50,6 Millionen Fahrgäste in den Zügen und Bussen und auf den Schiffen der BLS unterwegs. Weitere Kennzahlen finden Sie online unter [geschaeftsbericht.bls.ch](https://www.bls.ch/geschaeftsbericht).